

*(Copie de mail du 24/02/2008)*

Vous aurez compris que le problème des déplacements dans la commune de L'Union est considéré comme primordial par la liste « Bâtir L'Union de demain », comme nous l'avons prouvé en organisant une balade à vélo le 10 février, balade très symbolique pour pointer le peu de pistes cyclables existant à L'Union.

Notre objectif est de réduire très sensiblement l'utilisation de la voiture, en développant les autres moyens de déplacement, en particulier le vélo (qui est un moyen substitutif entre autres).

Nous sommes ravis de constater que vos projets de pistes cyclables vont dans le même sens que les nôtres, qui s'inscrivent dans un projet global de déplacement urbain.

Les pistes cyclables ont vocation à être utilisées pour les déplacements quotidiens et pas seulement pour les loisirs.

Le projet de pistes cyclables sera élaboré en concertation avec les associations concernées et l'ensemble des Unionais

Nous espérons avoir répondu pleinement à vos questions et sommes prêts à vous rencontrer.

Très cordialement.

Marie GARCIA

« Bâtir L'Union de demain »